



JUAN J. ORTEGA

Acaba de morir en Guatemala, el más antiguo y más grande de los médicos centroamericanos, el doctor don Juan J. Ortega.

La juventud centroamericana toda y muy especialmente la juventud hondureña tienen una deuda imperecedera con aquel gran precursor que le marco a

la Ciencia Médica nuevos rumbos, en nuestros países.

Sabio Médico, magnánimo Profesor, amigo cordial, el Doctor Ortega conquistó una posición envidiable y si no se hubiera hundido en los abismos tan oscuros de nuestra política pavorosa, que lo separó por muchos años de su ciencia que tan-

to amaba "y que le restó muchas admiraciones sinceras, hubiera jasado a la historia nuestra tan escasa, de "valores positivos como un "hombre símbolo.

P.63T3 a 'pesar de todo el doctor Ortega permanece en pié como la más alta, cumbre de la ciencia centroamericana de su tiempo, como el Maestro amado y **respetado** y como el amigo amplio y cordial que supo imponer-

se enel corazón de casi todos los de su época.

El doctor Ortega muere a una edad muy avanzada acariciado por la admiración y la gratitud de todos sus alumnos de Centro América que desde hace muchos irnos le temamos levantado un monumento en nuestro corazón.

R. D. ALDÜVIN.